

MÜNCHEN

DIE IM DUNKLEN SIEHT MAN NICHT...

...wusste schon Brecht. Was er uns bisher nicht verraten hat, ist die Erkenntnis, dass man gerade wegen des Nichtsehens viel mehr (er)schmecken kann, als im lichten Schein.

Essen im Dunkeln - Erleben, wie es ist, wenn das Auge nicht mitisst. Gaumenfreuden anhand des Duftes, des Geschmacks und nicht zuletzt der Form erkennen. Wenn einem die Köstlichkeiten der Küche auf der Zunge vergehen, so is(s)t man in der Welt des Dunklen nicht verloren. Die Engel-Profis, blinde und sehbehinderte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, betreuen und verwöhnen, damit die dunkle Erfahrung zu einem unvergesslichen Erlebnis wird. Die BlindverkostBAR "Zum Blinden Engel", die seit Februar 2008 geöffnet hat, begeistert bisher schon unzählige Gäste und ist einfach Kult. •ps

ZUM BLINDEN ENGEL - BLINDVERKOSTBAR, AB 09.02. IM WIRTSCHAUS ZUM ISARTAL, BRUDERMÜHLSTR. 2, MÜNCHEN, TEL.: 089-77 21 21 (TÄGL. VON 11-23 UHR) FAX: 089-7250215, SONNTAG, MONTAG, DIENSTAG, MITTWOCH - IMMER ABENDS AB 18 UHR. SONNTAG AB 12 UHR MÖGLICH. THEMENTAG / EVENT: SAMSTAG.